



Agenda Informativa

(Lunes, 25 de abril de 2022)

- **9:30 horas**

Centro de Empleo Europa (Avda. Oviedo, 9)

El concejal de Formación y Empleo, Juan Carlos Guerrero, participa en el acto institucional de bienvenida a las 8 personas desempleadas que inician el curso "Operador/a del sector Telco_Telecomunicaciones", organizado por la Sección de Formación y Empleo del Ayuntamiento de Avilés en colaboración con el Instituto Asturiano de Energía (IAI).

- **10:00 horas**

IES Carreño Miranda (Avda. Cervantes, 26)

La concejala de Cultura, Yolanda Alonso, y el historiador Román Álvarez, presentan el segundo volumen de *Escritores avilesinos, vida y obra*, antología promovida por la asociación Eneas y Ediciones Nieva, con la colaboración del Ayuntamiento de Avilés. Interviene también Benjamín Lebrato, editor de la antología.

- **11:00 horas**

Sala de Prensa del Ayuntamiento de Avilés

El concejal de Formación y Empleo, Juan Carlos Guerrero, y el presidente del Cluster TIC Asturias, Patricio José Arias Álvarez, presentan el convenio de colaboración para fomentar el empleo de las personas del municipio en el sector tecnológico. En el acto también estará presente el director general del Cluster TIC Asturias, Enrique Jáimez Falagán.

Actividades del Día del Libro

Presentación del libro *Escritores avilesinos, vida y obra*

- **10:00 horas**

IES Carreño Miranda (Avda. Cervantes, 26)

Presentación de este tomo que forma parte de la antología promovida por la Sociedad Cultural ENEAS y publicada por Ediciones Nieva, con colaboración del Ayuntamiento de Avilés. El libro se ha distribuido a todos los centros de educación secundaria de la ciudad con el fin de dar a conocer al alumnado la figura de los literatos y literatas que forman parte de la historia de Avilés. En este volumen se incluye la obra de Octavio Bellmunt, Florentino Álvarez Mesa, Antonio María Valdés, Manuel González Wes, Julio García Quevedo, Eloy Fernández Caravera, Constantino Suárez, José María García Robes, Ana de Valle y José María Malgor.



Presentación del libro *Páginas feministas*, de Carmen Suárez

- 18.00 horas

Casa de Encuentro de las Mujeres (C/Fernando Morán, 26)

El club de lectura Una Habitación Propia, impulsado por la concejalía de Igualdad, organiza la presentación del libro *Páginas feministas*, de Carmen Suárez Suárez, investigadora y doctora de Estudios de la Mujer, y perteneciente a la Asociación Feminista Asturiana (AFA).

Poética d'un carbayu. Cantares y poemas

- 19:00 horas

Asociación Cultural La Serrana (C/ La Fruta, 9)

Dentro de los actos a celebrar con motivo del Día del Libro organizados por la Asociación Cultural La Serrana en colaboración con el Ayuntamiento de Avilés tiene lugar en la Sala Allegro ma non troppo, la actuación de Ana Lamela Rey y Carla Miranda que presentan el espectáculo "Poética d' un carbayu. Cantares y poemas".

Otras actividades

Concierto de alumnado de viola y contrabajo del Conservatorio J.Orbón

- 19:30 horas

Auditorio del Conservatorio Municipal Profesional Julián Orbón

Alumnado de los profesores Ivan Kratochvila y Philippe Giresse, acompañado al piano por Nariné Karapetian, interpreta el siguiente programa:

- Fernando González Fernández (1ºEE Contrabajo): *El canto del bosque. Melocotón, manzana, pera* (J.L. Dehant)
- Asier García Fernández (3ºEE Viola): *Bourée* (G.F. Händel)
- Mercedes García Martínez (2ºEE Contrabajo): *Vals lento* (J.L. Dehant)
- Manuel Agustín Albuérne Gutiérrez (2ºEP Contrabajo): *Sonata en mi menor* (B.Marcello)
- Olga Cueto Sánchez (2ºEP Viola): *Barcarolle, op.37 b. nº6* (P.I.Chaikovsky)
- Raúl Arias Herrero (6ºEP Viola): *Suite nº2 en re menor, BWV 1008 para viola solo. Preludi, Giga* (J.S. Bach)

Inscripciones en los nuevos talleres de Igualdad

La concejalía de Igualdad, en colaboración con el Ministerio de Igualdad, organiza 8 talleres gratuitos dirigidos a mujeres empadronadas en Avilés que se celebrarán en la Casa de Encuentros de las Mujeres (Edificio Fuero), a excepción de los talleres de Alfabetización Digital que se impartirán en el Centro de Formación ESCADEM, a lo largo de los meses de abril, mayo y junio.

Los talleres están limitados a 20 plazas cada uno, excepto los talleres de Alfabetización digital y Uso básico del móvil, que contarán con 12 plazas. Serán presenciales y se



impartirán en horario de mañana y de tarde. Las mujeres interesadas deberán seleccionar los talleres a los que quieren acudir por orden de prioridad, rellenando la ficha de preinscripción que contiene información sobre contenidos y horarios de los talleres. En el caso de los talleres de Alfabetización Digital, (Inicial o Avanzado), será necesario cumplimentar un cuestionario sobre los conocimientos previos.

Las prescripciones -en las que se deberá incluir el nombre, apellidos, DNI, fecha de nacimiento, teléfono y correo electrónico- se pueden realizar desde hoy miércoles 20 de abril en la Casa de Encuentro de las Mujeres (Edificio Fuero. C/ Fernando Morán 26); o escribiendo al correo electrónico igualdad@aviles.es.

Los talleres ofertados son los siguientes:

- **Taller de Bienestar Emocional (16 horas)**

En este taller se trabajará en grupo, y se adaptarán las sesiones a los intereses y necesidades de las participantes. Se realizarán actividades y ejercicios sobre los conceptos de autoestima, asertividad o gestión de las emociones, entre otros.

Fechas: miércoles, del 27 de abril al 22 de junio, de 10.00 a 12.00 horas.

- **Taller La mujer a lo largo de la Historia (16 horas)**

A través de diversas manifestaciones artísticas y literarias se podrá conocer el poder que ha tenido la mujer en la Historia. Serán sesiones teóricas y prácticas, por medio de lecturas, visualización de obras de arte, canciones, cine y sesiones de debate.

Fechas: martes, del 3 de mayo al 21 de junio, de 17.00 a 19.00 horas.

- **Taller de Alfabetización Digital (Iniciación, 26 horas)**

Se enseñará a manejar internet así como el correo electrónico, sedes electrónicas, banca digital y se hará una toma de contacto con las redes sociales.

Fechas: martes y jueves, del 3 de mayo al 14 de junio, de 17.00 a 19.00 horas.

Lugar: Centro de Formación ESCADEM, C/ Ruiz Pérez 16

Requisitos: cubrir cuestionario inicial de conocimientos.

- **Taller de Alfabetización Digital (Avanzado, 26 horas)**

Se perfeccionará el uso del correo electrónico, se enseñará a gestionar archivos en la nube y trámites telemáticos avanzados con firma y certificado digital.

Fechas: martes y jueves, del 3 de mayo al 14 de junio, de 10.00 a 12.00 horas.

Lugar: Centro de Formación ESCADEM, C/ Ruiz Pérez 16

Requisitos: cubrir cuestionario inicial de conocimientos.

- **Taller de Teatro (16 horas)**

Se analizarán textos e improvisaciones teatrales, y se trabajarán textos escritos por mujeres de micro-teatro. Se enseñarán técnicas de expresión corporal, de relajación, vocalización, proyección de la voz y puesta en escena.

Fechas: viernes, del 6 de mayo al 24 de junio, de 10.00 a 12.00 horas.

- **Taller de Sexualidad: conocerse y aceptarse (8 horas)**

Se impartirán clases sobre las etapas del desarrollo sexual, los cambios en el cuerpo a lo largo de la vida y se charlará sobre los mitos del deseo y del placer, y también sobre los conceptos del sexo y del género.



Fechas: lunes, del 9 al 30 de mayo, de 10.00 a 12.00 horas.

- **Taller Uso básico del móvil (8 horas)**

Se aprenderán a manejar las herramientas básicas como recibir y enviar correo electrónico, conectar con familiares y amistades a través de la mensajería y de las redes sociales, comprar, realizar trámites *online* así como conocer la oferta de actividades que el Ayuntamiento de Avilés realiza.

Fechas: martes de 10.00 a 12.00 horas, los días 17, 24, 31 de mayo y el 7 de junio.

Jueves de 17.00 a 19.00 horas, los días 2, 9, 16 y 23 de junio.

Requisitos: teléfono móvil (smartphone) y/o tablet para ponerlo en práctica desde el propio dispositivo.

Preinscripción en las escuelas municipales

Hasta el 29 de abril

Ya están disponibles en la sede electrónica del Ayuntamiento de Avilés (<https://sedeelectronica.aviles.es/>) las bases y el modelo de solicitud para la matriculación en el curso 2022-2023 de las Escuelas de Primer Ciclo de Educación Infantil dependientes del Ayuntamiento de Avilés: La Magdalena, La Toba y El Quirinal.

El plazo de presentación de solicitudes será del **18 al 29 de abril**, pudiendo hacerse tanto de forma telemática como presencial. El **24 de mayo** tendrá lugar la publicación de las listas provisionales con los/as admitidos/as y no admitidos/as y se abrirá de plazo hasta el **27 de mayo** para la presentación de alegaciones.

La solicitud se efectuará en el modelo normalizado que se podrá obtener en la citada <https://sedeelectronica.aviles.es/Convocatorias>, seleccionando la convocatoria "INSTRUCCIONES PROCESO PREINSCRIPCION ESCUELAS DE EDUCACION INFANTIL, CURSO 2022-2023", pestaña "Documentación a aportar". Una vez cumplimentada la solicitud se puede presentar, junto a la documentación solicitada en las bases, por vía:

Telemática:

Desde <https://sedeelectronica.aviles.es/Convocatorias>, seleccionando la convocatoria "INSTRUCCIONES PROCESO PREINSCRIPCION ESCUELAS DE EDUCACION INFANTIL, CURSO 2022-2023"

Presencial:

- en la Oficina de Asistencia en Materia de Registro (OAR) del Ayuntamiento de Avilés situado en la Plaza de España, 1.
- Edificio de Servicios Municipales "El Foco" (C/Santa Apolonia, 126. Villalegre)
- En cualquier otro registro válido según el artículo 16.4 de la Ley 39/2015 del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

XXI Trofeo "El Bollo de Billar a Tres Bandas

Hasta el 6 de mayo (de lunes a viernes)

- **17:00 y 18:30 horas**

Centro Asturiano de La Habana en Avilés (C/ La Fruta, 24)



40 jugadores avilesinos competirán para lograr una de las cuatro primeras posiciones y representar a Asturias en el Campeonato de España, que se celebrará en Murcia en el mes de mayo.

Exposiciones

'Disfruten un Año Nuevo sanos y seguros'

Hasta el 15 de mayo

Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura

La exposición está compuesta por una pieza visual y una pieza sonora elaboradas por los artistas Carlos Suárez y Juanjo Palacios, respectivamente. La instalación artística ha sido seleccionada a través del programa Asturias "Cultura en Rede" para las Artes Visuales 2021 de la Consejería de Cultura.

La exhibición reflexiona sobre la identidad industrial asturiana tomando como eje principal el conflicto de Alcoa. La parte visual del proyecto está a cargo del Doctor avilesino en Bellas Artes, Carlos Suárez, quien plasma en diferentes fotografías de San Balandrán su deterioro sin encontrar en ellas ninguna referencia a la figura humana. La pieza sonora corre a cargo del artista y compositor navarro, Juanjo Palacios. Sus grabaciones de sonido transportarán al visitante a los escenarios que plantea Suárez en sus imágenes.

Horario: de lunes a sábado de 9 a 14 horas y de 16 a 21 horas. Domingos, de 9 a 13 horas.

'Tierra, Cuerpo y Paisaje'

Hasta el 7 de mayo

Galería Amaga (C/ José Manuel Pedregal, 4)

La artista valenciana Mónica Gómez Candela, ganadora del Premio Villa de Avilés en 2019, ofrece una muestra de sus esculturas de cerámica en la galería de arte Amaga bajo el sugerente título de 'Tierra, Cuerpo y Paisaje'.

Horario: de lunes a viernes: 10.30 a 13.30 y 17.30 a 20.30. Sábados: 10.30 a 13.30 horas

La Ventana de la Factoría: IV Ciclo de Videoarte y II Ciclo de Ilustración infantil y juvenil

De 19 a 22 horas

Hasta el 31 de mayo

Fachada principal de la Factoría Cultural

El cuarto ciclo de videoarte de La Ventana de la Factoría, muestra la obra de Anna Rierola que pone el cierre al ciclo titulado RealVirtual con su vídeo *The Breath of Life* o El Pulso de la Vida. Con una duración de ocho minutos es "una metáfora del inicio de la fábrica de la vida, un proceso que se hace desde dentro, se autogenera, regenera, expande y hace más de sí mismo".



El segundo ciclo de ilustración infantil y juvenil lleva por título La ilustración y sus procesos lo cierra Isabel Muñoz con una ilustración que define en sus propias palabras: "un pequeño homenaje a mi abuelo, Manuel Lobeto, enamorado del monte y marcado por la mina, que falleció el pasado diciembre".

'Vidami'

Último día

Palacio Valdecarzana (C/El Sol, 1)

Reúne un conjunto de obras pictóricas de Carmen Esplá acompañadas de textos inspirados en ellas, autoría de Rosario Esplá y de 14 escritoras y escritores más -Alec Sanz, Ana Luengo, Conchi Caballero, Emma Lobato, Gloria Blanco, Inma J. Ferrero, Lía Brea, Javier García, Javier Muñoz, Margarida Gratacos, Mariano J. Sánchez, Nicola Foti, Puri Penín y Silvia Saldaña. La diseñadora gráfica Sonia Núñez, ha sido quien ha dado forma a la presentación de los textos, así como a las ideas para difundir el proyecto.

Horario: de lunes a viernes de 18 a 21 horas.